
    

 Encadrer les loyers ou créer une allocation

Quelque 35.000 ménages bruxellois sont toujours en attente d’un logement social et on estime
qu’entre 60 et 70 % des ménages bruxellois seraient dans les conditions financières pour entrer
dans un logement public. Cependant, la construction d’habitations sociales reste faible dans la
Région. Du coup, certains, comme le député et échevin en charge de la Régie foncière de la Ville de
Bruxelles, Mohamed Ouriaghli (PS), remettent sur la table la question de l’encadrement des loyers.
Une direction qu’a prise la ville de Paris depuis ce 1er août.
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